DÍA DE LA YWCA MUNDIAL





RESISTIR, RECLAMAR, REVOLUCIONAR: NI UN PASO ATRÁS

#WorldYWCADay2024 #YWCALeaders #NoToRollbacks



¡BIENVENIDOS AL KIT DE HERRAMIENTAS DEL DÍA MUNDIAL DE LA YWCA 2024!

Este año, mientras nos acercamos al Día de la YWCA Mundial (#WorldYWCADay2O24), nos impulsa un tema que encapsula nuestro compromiso con la igualdad de género y la justicia: "Resistir, Reclamar, Revolucionar: Ni un paso atrás".

En un año crucial con elecciones en más de 50 países, la importancia de nuestra acción colectiva nunca ha sido más evidente. Es esencial que colaboremos, ya que estas elecciones y las que vendrán en los próximos años no son solo eventos políticos, sino también oportunidades para avanzar y afirmar nuestros derechos. Nuestro tema también es un recordatorio de nuestro papel crucial, no solo durante los años de elecciones, sino todos los días, en dar forma a una sociedad que promueva la igualdad de género y defienda los derechos de las mujeres y las jóvenes.

#NoToRollbacks es un llamado a defender el progreso que hemos logrado hacia la igualdad de género. Reconoce que los logros que celebramos hoy vienen de décadas de defensa, dedicación y trabajo arduo, al mismo tiempo que reconoce que nuestro camino está lejos de terminar.



La YWCA ha sido una luz de esperanza y cambio durante más de 160 años, abogando por los derechos de las mujeres y las jóvenes. Hemos defendido la igualdad, la justicia y el empoderamiento de las mujeres en todos los ámbitos de la vida. Hoy, nos apoyamos en los hombros de quienes nos precedieron, listas para enfrentar los desafíos de nuestro tiempo con determinación y resiliencia.

Nuestras acciones, ya sea educándonos a nosotras mismas y a nuestras comunidades sobre nuestros derechos, participando en la defensa de los mismos o aspirando a cargos de liderazgo y políticos, sientan las bases para un cambio transformador. El tema de este año insta a cada una de nosotras, como líderes de la YWCA (#YWCALeaders), a tomar medidas hoy para moldear las políticas y el liderazgo del mañana. Se trata de empoderarnos a nosotras mismas y a los demás para participar plenamente en nuestras sociedades, influir en los procesos de toma de decisiones y asegurar que las voces de las mujeres y las jóvenes se escuchen con claridad y fuerza en todos los ámbitos. Visita la Guía RiseUp! de la YWCA Mundial para apoyar tu camino hacia un liderazgo transformador y feminista.

En este día, renovemos nuestro compromiso de resistir cualquier intento de retroceder en nuestros derechos, reclamar nuestros espacios cívicos y políticos, y revolucionar cómo el mundo ve y trata a las mujeres y las jóvenes en todas sus diversidades. Nuestras acciones en este momento tendrán un efecto duradero, inspirando a líderes actuales y futuras y perpetuando el impacto transformador de la YWCA.

Juntas, tenemos el poder de alcanzar la #Meta2035 y dar forma a un mundo donde cada mujer, joven y niña pueda alcanzar su máximo potencial, libre de discriminación e desigualdad.

Este llamado a la acción es sobre progresar continuamente, incluso en lugares donde las elecciones no están en curso en este momento. Todas podemos tomar medidas en nuestros países para abogar por cambios, mayor representación y nuevas políticas. Preparemos el terreno para futuras elecciones para garantizar la representación de las mujeres y que se escuchen nuestras voces.

MOVILIZACIÓN EN EL DÍA MUNDIAL DE LA YWCA

RESISTIR

En 2024, más de 50 países están listos para acudir a las urnas. Con amenazas a los derechos y libertades de mujeres y niñas en juego, la urgencia de nuestra misión compartida dentro del movimiento de la YWCA nunca ha sido tan apremiante. Este año no es simplemente otro ciclo electoral; es un momento crucial para enfrentar y revertir las tendencias alarmantes que erosionan los derechos y libertades de mujeres y niñas en todo el mundo. Este año es nuestra oportunidad de dar pasos significativos para alcanzar nuestra #Meta2035, juntas.

"Para el año 2035, 100 millones de mujeres jóvenes y niñas transformarán las estructuras de poder para crear justicia, igualdad de género y un mundo sin violencia ni guerra, liderando un movimiento YWCA sostenible, inclusivo de todas las mujeres."



¿Te intriga saber sobre la #Meta2035 y cómo podemos trabajar juntos para hacerla realidad? Si es así, echa un vistazo a la Teoría del Cambio de la YWCA Mundial para la Meta 2035 para un rápido repaso y para emocionarte sobre las posibilidades.

RECLAMAR

El voto es una poderosa herramienta para generar cambios. Con 1.8 mil millones de personas de 15 a 35 años, la generación más grande y educada de la historia, tenemos un potencial sin precedentes para impulsar el cambio. Es hora de aprovechar la educación como una fuerza positiva, capaz de transformar sociedades y desmantelar estructuras opresivas.

REVOLUCIONAR

El camino hacia el cambio es aquel que recorremos juntas. En este año electoral crucial, el futuro de innumerables vidas está en juego. Para muchos jóvenes votantes afiliados a la YWCA, esta será su primera experiencia al emitir un voto. Este momento crucial nos brinda la oportunidad única de unirnos como comunidad de la YWCA y contribuir activamente a dar forma al mundo que nos rodea.

Independientemente de nuestra edad o experiencia, todos tenemos un papel que desempeñar en este movimiento global que valora las perspectivas diversas y la acción colectiva. Es una oportunidad para que las líderes de la YWCA (#YWCALeaders), tanto nuevas como experimentadas, unan fuerzas y hagan escuchar nuestras voces, dando paso a una nueva ola de liderazgo y activismo intergeneracional.



¡Este año vamos a lanzar la Herramienta de Liderazgo Intergeneracional de la YWCA Mundial, respaldada por evidencia! Asegúrate de estar en nuestra lista de correo y estar pendiente de nuestra página de Recursos para no perderte el lanzamiento de esta increíble herramienta. ¡Te aseguramos que no querrás perdértelo!

COMPARTAN SUS HISTORIAS

¡Llamando a todas las #YWCALeaders alrededor del mundo! Queremos conocer las acciones concretas que están llevando a cabo para influir en las elecciones en su país. Ya sea que estén organizando talleres de educación para votantes, liderando campañas por una representación justa o asegurando transparencia en el proceso electoral, ¡queremos saber de ustedes!

HAZ RESONAR TUS ESFUERZOS CON ORGULLO

Compártelos con nosotros usando #YWCALeaders o envíanos un correo electrónico a worldoffice@worldywca.org. Sus historias son poderosas: inspiran, educan y generan cambio.

INSPIRA Y APRENDE

¡Tus historias son fuentes de esperanza y motores para la acción! No te pierdas las iniciativas de nuestras asociaciones miembros en las redes sociales de @worldywca. ¡Inspírate y aprende de sus experiencias mientras navegamos juntas en este complejo momento electoral, trabajando por un mundo donde todas las voces sean escuchadas y cada voto cuente!



LLAMADO A LA ACCIÓN

Las elecciones de 2024 representan una oportunidad para reafirmar nuestra dedicación a la igualdad de género, los derechos humanos y la justicia como miembros del movimiento Mundial de la YWCA.

UNIR

Líderes de la YWCA:

 Conéctense con otras mujeres jóvenes, líderes y activistas en las redes sociales o utilizando <u>YWCA Social</u>. Compartan sus perspectivas, experiencias de vida e ideas, y ayuden a fortalecer nuestros objetivos compartidos de igualdad y apoyo para todas en todas partes.



¿Ya te has registrado en la YWCA Social? Es una red social dedicada exclusivamente al movimiento YWCA. Si aún no lo has hecho, registrate aquí.

BONO: Comparte fotos y momentos destacados de tu participación pasada o actual en la defensa de la igualdad de género y el compromiso cívico, iy amplificaremos tu voz!

Asociaciones Miembro de la YWCA:

Trabajemos juntas para aprovechar las redes existentes (o construir nuevas) y
espacios en línea donde las mujeres jóvenes, líderes y activistas puedan compartir
sus experiencias, estrategias y recursos. Podemos comenzar con nuestras
miembros, pero continuemos con la participación comunitaria.



Organicen espacios seguros con sus miembros para iniciar diálogos y conversaciones sobre temas relevantes que necesitan ser abordados. Consulten la <u>Guía de Espacios Seguros de la YWCA.</u>



MOVILIZAR

Líderes de la YWCA:

 Si estás interesada en apoyar la participación de las mujeres en las elecciones, hay algunas cosas que puedes hacer. Una forma es ofrecer tu tiempo y esfuerzo como voluntaria para ayudar a las campañas e iniciativas que ya están en marcha. También puedes correr la voz y animar a otros a involucrarse también.

LLAMADO A LA ACCIÓN

Líderes de la YWCA:

 Otra opción es asumir un papel de liderazgo y ayudar a organizar campañas que promuevan la participación de las mujeres. Puedes trabajar con organizaciones como tu YWCA local y otras alianzas estratégicas para generar un impacto aún mayor.





¡Libera tu potencial de liderazgo con la <u>Guía Rise Up! de la YWCA Mundial</u>. Impulsa un cambio transformador a través del compromiso cívico y la defensa de la igualdad de género

Asociaciones Miembro de la YWCA:

 Planifiquen y ejecuten campañas e iniciativas para promover la importancia de la participación de las mujeres en las próximas elecciones de 2024. Estos esfuerzos deben tener como objetivo crear conciencia tanto entre las votantes como entre las candidatas mujeres.



Utilicen la Metodología de Consulta Feminista de la YWCA Mundial para generar consultas entre los miembros de la comunidad y movilizar acciones y evidencia para abogar por mejoras.

ACTÚA

Líderes de la YWCA:

- Utilicen eventos digitales, ya sea como anfitriones o asistentes, para discutir la igualdad de género y el liderazgo de las mujeres. Podemos aprender unos de otros y crear conciencia sobre estos temas importantes.
- Compartan contenido informativo e inspirador sobre nuestra causa con sus amigos y colegas. Queremos iniciar conversaciones y animar a las personas a tomar acción. <u>Compartan este kit de herramientas.</u>

Asociaciones Miembro de la YWCA:

 Utilicen <u>YWCA Social</u> y otras plataformas digitales para amplificar las historias auténticas de ciudadanos, arrojando luz sobre temas críticos y movilizando apoyo para la igualdad de género y el liderazgo de las mujeres en las elecciones de 2024. Utilicen la <u>Guía de Narrativa de la YWCA</u> <u>Mundial</u> para capturar historias auténticas, abogando por los problemas de la comunidad.



CREA UNA PETICIÓN DE DONACIONES

En este Día de la YWCA Mundial, estamos convocando a nuestra comunidad global para apoyar el empoderamiento de las mujeres y las jóvenes líderes. Donar a la YWCA Mundial o a tu YWCA local puede marcar una diferencia significativa al respaldar acciones para el liderazgo de mujeres y jóvenes. Ya sea contribuyendo tú mismo, animando a otros a donar o donando en honor a una líder inspiradora #YWCALeader, cada acto de generosidad impulsa nuestra misión de resistir, reclamar y revolucionar. Así es como puedes ayudar a difundir el mensaje.

MENSAJES DE EJEMPLO PARA REDES SOCIALES

- Cada donación a la YWCA Mundial se destina directamente a apoyar a las mujeres y las jóvenes para liderar en sus comunidades y más allá. Ayuda a la YWCA a continuar con nuestros más de 160 años de impacto. Apóyanos. #YWCALeaders: www.worldywca.org/donate/ #WorldYWCADay2O24 #GenderEquality #NoToRollbacks
- Unamos fuerzas en este Día de la YWCA Mundial para promover el empoderamiento de las mujeres y las jóvenes líderes. Tu donación impulsa los esfuerzos globales del movimiento de la YWCA para resistir, reclamar y revolucionar. Únete al cambio: www.worldywca.org/donate/ #WorldYWCADay2O24 #YWCALeaders #NoToRollbacks
- Ahora más que nunca, necesitamos tu apoyo. Mientras enfrentamos retrocesos en los derechos de las mujeres, tu donación nos empodera para contraatacar y allanar el camino para futuras líderes. Haz la diferencia en este Día de la YWCA Mundial: www.worldywca.org/donate/ #WorldYWCADay2O24 #YWCALeaders #NoToRollbacks
- Apoya el futuro del liderazgo hoy. Una donación a la YWCA Mundial ayuda a empoderar a mujeres y jóvenes en todo el mundo, fomentando el cambio en las comunidades y abogando por la igualdad de género. Construyamos juntos un mundo más equitativo: www.worldywca.org/donate/ #WorldYWCADay2O24 #GenderEquality #NoToRollbacks

PARTICIPAR EN LÍNEA

Portada de Facebook



CLICK

Portada de Twitter/X





Publicación en Instagram





Gráfico con cita en blanco





AQUÍ TE MOSTRAMOS CÓMO PUEDES MANTENERTE CONECTADA:

- Suscribete al boletín mensual del Movimiento YWCA Mundial.
- Síguenos en redes sociales @worldywca (<u>Twitter</u>, <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> y <u>LinkedIn</u>).
- Inscríbete en YWCA Social, nuestra red social dedicada para el movimiento.
- Visita nuestros sitios web (<u>World YWCA</u> y <u>SheSpeaks</u>).
- Escríbenos a worldoffice@worldywca.org.

¡Utiliza estas plantillas en redes sociales para participar y promover el #WorldYWCADay2O24!















www.creativecommons.org

Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 4.0 Internacional (CC BY-NC-ND 4.0) Esta publicación puede ser redistribuida sin fines comerciales en cualquier medio, sin cambios y en su totalidad, dando crédito a la YWCA Mundial. 2024 Publicado por YWCA Mundial.

